

El desfile mengua, pero sigue siendo grande

Mejoró el tiempo para disfrutar del colorido que ofrece el desfile de carrozas. La tarde del lunes 3 de marzo era fría pero soleada, suficiente para echar a la gente a la calle y solazar sus ojos con el gran cortejo. Eso sí, la participación bajó respecto al año pasado. Se inscri-

bieron 33 grupos, cuatro menos que en 2013.

En el capítulo de premios, en la categoría A, individual o pareja, se impuso Que feo andas, con su parodia "he perdido el tiempo entre bordados". En categoría B, de 3 a 9 personas, se alzó con el triunfo la peña Los Makaos, que

recreaban el futuro autobús urbano del nuevo Centro de Salud. En categoría C, de 9 personas en adelante, ganó La Solana Baila, con el tema "Hacia un país muy lejano". Por último, la categoría reina, carrozas con ocupantes, coronó a la peña Adictos a la Cama, con su "Tributo a Freddy Mercury".



Qué feo andas ganó con sus bordados



Los Makaos y su autobús urbano ganaron en la segunda categoría



Adictos a la Cama triunfaron parodiando a Freddy Mercury



La Solana Baila se impuso en categoría C

Los peñistas reclaman más ayuda

La ausencia de premios en metálico comienza a ser discutida por las peñas. Teniendo en cuenta el gasto añadido de muchas comparsas para preparar impedimenta, o en su caso desplazarse,

puede ser una causa que explique por qué diezma el desfile. "¡Por lo menos, un jamón!", decían en tono desenfadado muchos peñistas. Si vemos la opinión de las murgas, también en esta línea, Festejos tendrá que plan-

tearse recuperar algún tipo de premio más allá del simple trofeo. Con todo, no estuvo nada mal la cifra de participantes y de peñas para un certamen huérfano de dinero que repartir.